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雨で個人戦が延期

されましたが、先週の
火曜日・木曜日の二
日間、西予市中学校
総合体育大会が、宇
和会場で行われまし
た。コロナ禍で練習もま
まならなかったこの 2年
間でしたが、最後まで
全力で戦い抜きまし
た。結果は悔しいものと
なりましたが、次のステ
ップにつながりました。 

市総体団体戦結果 
○準優勝 男子バレーボール部 
       明浜 0－2宇和 
○第 3位 女子バレーボール部 
   明浜・野村１－2宇和 
   明浜・野村 0－2三瓶 
○1回戦敗退 ソフトテニス部 
       明浜 0－3野村 

男子バレーボール部  主将 大塚悠雅 

僕たちは宇和中と戦い、セット数 2-0 でストレート負けしました。市総体では、今までの練習の成
果が発揮できなかったところがたくさんありました。それでも、仲間どうし支え合いながら戦えたので良か
ったです。しかし、結果はとても悔しいものだったので、                              
１・２年生には頑張ってほしいです。 

１・２年生と一緒にするバレーボールは、とても楽しい                          
部活動でしたキャプテンとしてみんなに感謝しています。                         
一日一日の練習を大切にこれからも頑張ってください。 

今まで本当にありがとうございました。 

 

6月 14日 

市陸水大会！ 

頑張ろう!! 
 

 
今日の悔しさは、君たちを成長させる 

 

   部活動で学んだ多くのことを、次の生活に生かそう！！ 

ソフトテニス部  主将 西尾和花 

 団体戦では野村中に負けてしまいましたが、最後まであきらめ
ずにプレーすることができました。個人戦では、チームで協力しな
がら精一杯頑張りました。応援の声、仲間を励ます声などたくさ
ん聞こえてきて、とても気持ちの良い試合になりました。優勝する
ことができず、悔しい気持ちもありますが、今まで練習してきたこと
は発揮できたと思います。 

 私たち３年生はこれから受検に向けて、後輩たちは新人戦に
向けて、まだまだ頑張らなければならないことがたくさんあります。
今まで経験したことを次に生かして、互いに支え合いながら厳しい
時を乗り越えていきたいと思います。 

 今まで本当にありがとうございました。               
これからも良い結果が出せることを                   
心から願っています。 

 

女子バレーボール部  主将 中川万葉 

 初戦の宇和中には惜しくも１－２で敗れてしまい、次の
三瓶中にもストレート負けでした。しかし、皆さんのたくさんの
応援が励みになりました。また、最後まであきらめず、試合
に取り組むことができました。 

 私たちは３年生がいない中、心晴さんと、        
野村中の仲間たちと頑張ってきました。 

 納得のいくプレーができるように、これから          
の練習もさらに頑張っていきたいと思います。 

 これからも応援よろしくお願いします。 

  

男子バレーボール部主将 大塚悠雅くん  ３年生２名の 
若いチームのキャプテンとして、大活躍！！ 

健闘するも・・・ 西予市総体結果 

 

２年生ながら試合で頑張った万葉さん・心晴さん 

個人戦で明浜中に 1勝をもたらした西尾・堀川ペア 

相手コートに必死でボールを返す一颯くん・・・ 


